
INTERROGAZIONA A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Sulla grave situazione delle RSA del territorio pordenonese 

 

Ricordato che all’inizio della legislatura l’Assessore Riccardi si era impegnato a potenziare l’offerta di cure 

intermedie nel Friuli Occidentale; 

Constatato, invece, che la Rsa di Pordenone è chiusa dallo scorso settembre mentre quella di Sacile è 

aperta solo simbolicamente; 

Sottolineato che la riduzione dei posti letto a disposizione sta danneggiando cittadini e operatori; 

Richiamate le numerose rassicurazioni sulla piena riattivazione del servizio finora rimaste deluse; 

Evidenziato che il 31 maggio 2022 scadrà il contratto con la cooperativa Kcs per la gestione dell’Rsa di 

Roveredo in Piano; 

Ravvisata la necessità di dare continuità ai servizi ancora attivi e ripristinare quanto prima quelli cessati e 

ridimensionati; 

tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale interroga l’Assessore alla Salute per conoscere se 

il contratto con la cooperativa Kcs per la gestione dell’Rsa di Roveredo in Piano verrà prorogato o anche 

quella struttura dovrà interrompere l’attività, quando verrà riaperta l’Rsa di Pordenone e quella di Sacile 

tornerà a funzionare a pieno regime. 

 

Nicola Conficoni 

 

Trieste, 23 maggio 2022 

 


